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Sintesi della Riunione n. 8 del 8 Marzo 2021  

 

Sono ascoltati il DC Affari Istituzionali Dott. Fabrizio De Vecchi, il DFS Coordinamento Sireg Dott. 
Filippo Bongiovanni e il Dirigente dell’Avvocatura regionale avv. Giovanni Leo in merito alla 
posizione di FNM SPA, alle relazioni intercorrenti tra la società FNM e Regione Lombardia e al suo 
rapporto con il sistema dei controlli regionali.  

 

In riferimento alla bozza del piano PTPCT 2021, sono pervenute, per un parere, osservazioni da parte 
del Direttore Generale della Direzione Generale Istruzione, Università, Ricerca, Innovazione e 
Semplificazione. Il Presidente Canzio indica come correlatore, ove disponibile, il Dott. Soprano.  

 

Nota di risposta ASST Settelaghi 

La Dott. Piazza fornirà la relazione di chiusura della pratica. 

Incarico al Presidente della Riserva Naturale Torbiere del Sebino 

I relatori stanno predisponendo l’istruttoria e relazioneranno nelle prossime sedute. 

Rinvio a giudizio di Direttore Amministrativo ASST  

Una segnalazione anonima segnala che un Direttore rinviato a giudizio penale mantiene inalterato 
il suo incarico. Ricordando che ORAC di norma non dà seguito a segnalazioni anonime il Presidente 
chiede comunque alla segreteria di redigere la scheda informativa per le decisioni del caso. 

 

Piano di Attività 2021 

Punto 2.3 Iniziative di Informazione  

L’Avv. Fantigrossi relaziona sull’organizzazione del Webinar sul tema dei controlli e della pandemia 
previsto per il 22 aprile. 

Punto 5A Rifiuti Ospedalieri 

Il Generale Forchetti informa che è pervenuta solo una parte della documentazione richiesta alla DG 
Welfare. 

Punto 8 Liste d’attese 

La Dott.ssa Redaelli comunica che si procederà ad una audizione in merito. 
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Il Presidente informa che è pervenuta da parte di ARIA SpA la nota relativa all’audizione; si attende 
quella della DG Welfare. 

Il Presidente conferma che nella prossima riunione sarà udito il Dott. Marco Alparone, 
Sottosegretario “Delegazione di Bruxelles e Sistema dei Controlli”.  

 

Sul tema delle Raccomandazioni il Presidente Canzio ringrazia l’Avv. Fantigrossi, la Dott.ssa Morello 
e l’Avv. Vivone per gli approfondimenti svolti e ricorda il prossimo incontro con i Direttori Generali.  

 

La Dott.ssa Redaelli sottolinea una situazione, oggetto di segnalazioni, di particolare delicatezza: la 
riconsegna incompleta nelle strutture ospedaliere di effetti personali in caso di decesso di pazienti 
Covid, indicatore di carenze nelle procedure di controllo. Al fine di una migliore regolamentazione 
in merito, propone di udire il Dott. Caiazzo. L’Organismo concorda. 

 

 


